

Anfrage von Peter Grau (SD, Zürich)
betreffend Notentlassungen aus Zürcher Polizeigefängnissen

Bereits im Jahre 1991 wurden aus Zürcher Gefängnissen sogenannte Notentlassungen vorgenommen. Dem wurde damals der Bau von mehr Plätzen in den Gefängnissen entgegengetreten. Nun wurden am Freitag, dem 22. Jan. 1993 wieder 30 Gefangene entlassen. Die Bevölkerung macht sich Gedanken und wundert sich wie das weitergehen soll. In diesem Zusammenhang ergeben sich folgende Fragen an den Regierungsrat:

- Von den 30 Entlassenen waren wieviele Personen Ausländer und wieviele Schweizer? Was waren die Delikte wegen denen die Gefangenen Einsassen wurden?
- Von den neuen Inhaftierten waren wieviele Ausländer und wieviele Schweizer? Was waren die Delikte wegen welchen die Neuen inhaftiert wurden?
- Was gedenkt der Regierungsrat zu unternehmen, dass es in Zukunft zu keinen Entlassungen mehr kommt?
- Was passiert mit den Notentlassenen?

Peter Grau